

Jelang Lebaran, Babinsa Wonosari Dampingi Dinas Kesehatan Sidak Pasar Desa Binaan

Budiyanta - KLATEN.GO.WEB.ID

Apr 17, 2023 - 12:40



Jelang Lebaran, Babinsa Wonosari Dampingi Dinas Kesehatan Sidak Pasar Desa Binaan

Klaten - Serka Joko Sri Murningsih dan Koptu Suyono Babinsa Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://KODIM0723KLATEN.ID) melaksanakan pendampingan sidak Bahan Pangan dan Harga Pangan di Pasar Teloyo dan Pasar Sidowarno Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (17/4/2024)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Kasi Trantib Kecamatan Wonosari Candra Muhamad S.Sos, KA Puskesmas Wonosari II dr.Banu Aryandanu, Serka Joko Sri Murningsih dan Koptu Suyono Babinsa Koramil 22 Wonosari, Kades Teloyo Purwanto, Kades Sidowarno Jaka Sumarna.

Serka Joko Sri Murningsih Babinsa Koramil 22 Wonosari di sela-sela kegiatannya menyampaikan bahwa kegiatan pendampingan sidak bahan pangan di pasar tersebut bertujuan untuk memantau perkembangan harga bahan kebutuhan pokok dan kondisi bahan pangan yang dijual apakah layak dijual atau kadaluarsa jelang Lebaran Idul Fitri 1444 Hijriah di Pasar Desa Teloyo dan Pasar Desa Sidowarno Kecamatan Wonosari.

“Bersama Muspika Wonosari, kita mendampingi menyidak beberapa bahan pokok yang ada di Pasar Teloyo dan Pasar Sidowarno untuk kestabilan harga dan kondisi bahan pangan yang dijual menjelang Lebaran Idul Fitri 1444 Hijriah,” ungkap Serka Joko Sri Murningsih.

Ka. Puskesmas Wonosari II saat dikonfirmasi menyampaikan bahwa sidak harga bahan kebutuhan pokok di wilayah Kecamatan Wonosari untuk Pengecekan Bahan Pangan yang Kadaluarsa dan juga kestabilan harga.

“Sidak ini difokuskan kepada bahan pokok penting diantaranya beras, gula, daging ayam broiler, daging sapi, minyak goreng curah dan telur serta minuman dan makanan” ungkap dr. Banu.

Dalam kesempatan tersebut dr. Banu Aryandanu juga mengucapkan terima kasih kepada Babinsa Koramil 22 Wonosari dan Bhabinkamtibmas Polsek Wonosari yang telah mendampingi dan mengamankan kegiatan sidak pengawasan pangan di pasar Desa Teloyo dan Pasar Sidowarno Kecamatan Wonosari. (Red)